



Usuaría molesta:

## Llevó a su madre hasta el Hospital San Camilo y le prohibieron usar estacionamiento porque sería sólo para el personal del establecimiento

**Jocelyn Serrano Flores** nos escribe para comentarnos su molestia sobre la prohibición del uso de los estacionamientos del **Hospital San Camilo**. En su relato quiere saber si a través de **Diario El Trabajo** puede hacer pública su molestia.

«Mire, quiero saber si ustedes saben dónde se podrá hacer un reclamo, pero que pueda llegar a las jefaturas, en este caso del Hospital San Camilo, ya que si uno escribe en el libro de reclamos que tienen, nunca se llega a soluciones y por redes es lo mismo, porque toda la gente está disconforme, pero nunca se consigue algo positivo», nos señala.

Lo anterior a raíz que ella asistió al hospital con su madre que es una adulta mayor,

porque tenía control con un médico, y al momento «de llegar y querer entrar al estacionamiento del hospital, la guardia me dice que solamente puede ingresar a hacer uso del estacionamiento, el personal del hospital y los médicos», nos cuenta.

Dice que le explicó que su mamá «estaba con una neumonía por lo tanto no podía bajarse sola, tenía que buscarle una silla para ingresarla a la consulta, pero no me dejaron entrar, que esas son órdenes que tienen ellos de la dirección del hospital».

Reconoce que esa medida la encuentra absurda, «ya que uno tiene tanto derecho como ellos de hacer uso del estacionamiento cuando asiste a algún control médico, pasa lo

*mismo cuando se va a urgencia, hay que dejar los vehículos en la calle, arriesgándose a que le roben mientras que hay espacios vacíos dentro del estacionamiento»,* indica.

### FUNCIONARIOS TIENEN ESPACIO EN EL HOSPITAL

«Los funcionarios tienen todos los espacios del hospital en ambos lados, tanto el policía como en urgencias para dejar sus autos cómodamente durante todo su turno, y uno que va por una atención que a veces no demora más de una hora, tiene que andar buscando un lugar seguro para poder dejar los vehículos», reclama.

Recuerda que antiguamente, cuando ella llevaba a sus hijos al hospital a los controles,



A la entrada del Hospital San Camilo están los estacionamientos que son exclusivamente para el uso del público, por cuanto el personal cuenta con su propio sector de estacionamiento al interior del recinto.

«tenía derecho a usar el estacionamiento y ahora además de mala la atención, el sistema de salud colapsado y para rematar nos quitan el derecho a hacer uso de espacios que están destinados para los pacientes que se atienden en el hospital. Si antes dejaban si uno iba a realizarse exámenes o a control médico, incluso cuando se iba a ver algún enfermo que estuviese hospitalizado».

Finalmente hace su reflexión final señalando que «ahora cambiaron las cosas, pero para beneficio de ellos y a uno como usuario lo dejan de lado», concluye.

### INACEPTABLE

De todas maneras quedamos atentos a alguna respuesta por parte del Hospital San Camilo ante esta denuncia que nos parece inaceptable, por cuanto este problema ya se produ-

jo hace 20 años, cuando recién se inauguró el nuevo hospital San Camilo, ocasión en que el entonces diputado **Sergio Jara Catalán** debió intervenir para que se abriera el estacionamiento al público, por cuanto el personal cuenta con su propio sector de estacionamiento al interior del recinto, en tanto el parqueadero ubicado al ingreso siempre fue para el PÚBLICO, no para los funcionarios.